

## 民主化支援ファミリーレク in つま恋に参加しました

2023年3月21日に基本組織主催の民主化支援ファミリーレク in つま恋が開催され、青年・女性委員会からはレク大好き4人が参加しました。東海地協に集う多くの仲間の参加があり、当日は雨も予想されましたが、天気にも恵まれスカベンチャーラリー（謎解きウォーク）やBBQによりお子様にも楽しんでいただきました！！参加者の感想をご覧ください！！

家族も含めたレクは今回が初めてでした。普段のレクも賑やかで楽しいですが、ファミリーレクはお子さん連れの方も多く見えて、ほっこりする場面がすごく多かったように感じます。自単組でもこのようなレクリエーションを企画してみたいなと強く思いました！



綾部副委員長



成田常任委員

初めての参加で会場の雰囲気も分からず、ドキドキしてしまいました（笑）しかし、ウォークラリーやBBQを通して家族で和気あいあいとしていた姿を見て、とても楽しかったです！次回もぜひ参加したいと思えるようなイベントでした！

スタッフ側として参画しました。コロナ禍が回復傾向にある中、マスク越しではない本当の笑顔がたくさん見ることが出来てとても嬉しかったです。レクリエーション活動の原点である「みんなが楽しむ活動」になった事の喜びと、私たち青年女性委員会としても、もっともっと楽しめる活動をしていく必要があることを実感しました。参加して下さいました皆さん本当にありがとうございました！！



鈴木常任委員



北村常任委員

初めてファミレクに参加させてもらいました。子供からお花とお菓子をたくさんもらいました。BBQも本当に楽しかったです！子供の頃の純粋な心を思い出させてもらいました。ありがとう子供達！！

### 当日の様子をチョコっと！！



スカベンチャーも盛り上がりました！



みんなでBBQ！

次号ではファイティングスピリッツの詳細が明らかになります！